



Regensburg, 16.12.2021

Sehr geehrte Eltern, sehr geehrte Erziehungsberechtigte,

nachdem auch in diesem Schuljahr Elternbriefe inhaltlich mit Vorschriften und Hygieneplänen gefüllt waren, möchten wir Ihnen zum Jahresausklang einige Projekte vorstellen, die mit den Kindern trotz Pandemie in den letzten Wochen mit Einbeziehung von externen Experten verwirklicht werden konnten.

Aktuell gibt es einen kleinen **Wettbewerb in der Schulmensa**. Jede Klasse versucht eine Woche lang so wenig wie möglich vom Mittagessen wegzuwerfen und mit den Lebensmitteln wertschätzend umzugehen. Die Siegerklasse wird am vorletzten Schultag geehrt. Wichtiges Jurymitglied ist unser Koch.

Im November nahmen die Klassen 2A und 3A am **Projekt „Lebensmittelfreunde“** in Zusammenarbeit mit dem Amt für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten teil. Auch hier geht es um einen verantwortungsbewussten Umgang mit Nahrungsmitteln. Alle Kinder der beiden Klassen bekommen im Januar den „Lebensmittelführerschein“ überreicht.

Für die 3. Jahrgangsstufe wurde auf Schulamtsebene ein **Schwimmunterricht** im Hallenbad unter Leitung von zwei Schwimmlehrern organisiert. Alle Kinder machten große Fortschritte. Weitere Trainingseinheiten mit den Eltern sind jedoch nötig, um das Gelernte üben zu können.

Wir freuen uns sehr, dass die Kinder das diesjährige **Weihnachtsmärchen „Die Bremer Stadtmusikanten“** besuchen konnten. Das Stadttheater bot dankenswerterweise für unsere Schule zwei Privatvorstellungen an. Alle waren mit großer Begeisterung dabei.

Mit dem Start in die Weihnachtsferien beginnt auch unser **ANTOLIN-Lesewettbewerb**. Hier geht es ums Punktesammeln für die Klasse. Motivieren Sie bitte Ihr Kind in den Ferien fleißig zu lesen. Das ist die beste Förderung. Jeden Monat ehren wir die Klassen mit den meisten Punkten. Am Ende des Schuljahres ermitteln wir auch die Gesamtklassensieger sowie die fleißigsten Leser und Leserinnen jeder Jahrgangsstufe.

Momentan haben wir regelmäßig positive Pools. Achten Sie bitte auf einen passenden Mund-Nasenschutz. Er darf nicht zu groß sein und muss täglich gewechselt werden.

**Am letzten Schultag, Donnerstag, 23.12.2021, endet der Schultag für alle Kinder um 11.30 Uhr. An diesem Tag findet keine Nachmittagsbetreuung statt.**

**Die Weihnachtsferien beginnen am 24. Dezember 2021 und enden am 7. Januar 2022.**

Jetzt hoffen wir auf ein entspanntes Jahr 2022 und wünschen Ihnen und Ihrer Familie frohe Feiertage und harmonische Ferien mit Ihren Kindern.

Es grüßt Sie herzlich im Namen des Kollegiums

A. Hartung-Käser, Rin